

résidences immobilier

M-OI Annecy vous propose à la vente en exclusivité cette superbe maison savoyarde rénovée avec 4 chambres et bénéficiant d'une superbe vue dégagée sur les montagnes environnantes et le bassin d'Annecy, avec un aperçu du lac. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4079-TCA. Situation et contexte: Nichée dans le village de Pringy, désormais intégrée à la commune d'Annecy, et à seulement 10min du centre ville, en proximité du Château de Proméry, cette maison totalise

M-OI Annecy offers you for sale exclusively this superb renovated Savoyard house with 4 bedrooms and benefiting from a superb unobstructed view of the surrounding mountains and the Annecy basin, with a glimpse of the lake. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 4079-TCA. Situation and context: Nestled in the village of Pringy, now part of the commune of Annecy, and just 10 minutes from the city center, near the Château de Proméry, this house totals more than 260m2 on the ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE Contacter l'agence





